

Friendship International



MAY 2, 2025

EL DERBY DE KENTUCKY

¡El primer sábado de mayo es un día emocionante en Kentucky! Todas las miradas se dirigen a nuestros vecinos de Louisville, donde se celebra el mundialmente famoso Derby de Kentucky en Churchill Downs. La carrera principal, en la que caballos purasangre de 3 años corren 2 kilómetros, se suele llamar la "Carrera de las Rosas", porque el caballo ganador es envuelto en un manto de hermosas rosas rojas. También se le llama "Los Dos Minutos Más Rápidos del Deporte" por su corta duración.

El Derby de Kentucky no es solo una carrera, es una celebración de la larga historia de la cultura ecuestre de Kentucky. La cría, el entrenamiento y las carreras de caballos son una parte fundamental de la vida y la economía del país.

La gente celebra el Día del Derby con fiestas, ataviándose con vestidos primaverales, elegantes trajes y luciendo elegantes sombreros. Los sombreros son una tradición importante que se remonta a sus inicios y se popularizaron aún más cuando la carrera empezó a transmitirse por televisión en la década de 1950. ¡Convirtieron el evento en una especie de desfile de moda nacional! Hoy en día, usar un sombrero Derby es una querida tradición sureña. Los sombreros Derby para mujer varían desde pequeños y elegantes hasta grandes y extravagantes, a menudo decorados con plumas, flores y cintas.

El 151.º Derby de Kentucky se celebrará este sábado 3 de mayo y se transmitirá en vivo por NBC y Peacock.

Aquí en Lexington, también puedes disfrutar de las carreras de caballos en Keeneland en abril y octubre. ¿Sabías que el recinto de Keeneland está abierto al público todos los días del año? Haz clic aquí para obtener más información.

Acompáñanos en Friendship el viernes 3 de mayo para aprender más sobre la cultura ecuestre de Kentucky y este famoso evento. ¡Y no olvides usar un sombrero Derby para divertirte!



PROXIMAS FECHAS

2 de Mayo	Programa Caballos + Kentucky
3 de Mayo	Día del Derby de Kentucky
9 de Mayo	Exposición de clases (último día de programas)
11 de Mayo	Día de la Madre
16 de Mayo	Último día de Friendship: Picnic en el interior (sin cuidado de niños)

¿Tienes un fan de Star Wars en casa?

El domingo 4 de mayo es el "Día de Star Wars" y la Biblioteca Pública de Lexington organiza varios eventos para celebrarlo. [Haz clic aquí para ver una lista de actividades en las bibliotecas de la ciudad el domingo 4 de mayo.](#)



El domingo 11 de mayo es el Día de las Madres en Estados Unidos.

¿Tienes una madre o figura materna especial en tu vida a quien te gustaría honrar? Considera compartir una comida, enviarle una tarjeta o flores, o simplemente llamarla para decirle "¡Te quiero!". [Haz clic aquí para más ideas sobre cómo celebrar el Día de las Madres.](#)

¡Aprende la encuadernación japonesa!

Sábado, 3 de mayo

11:00 a. m. - 1:00 p. m.

Biblioteca de Lexington, sucursal Eastside

[Haz clic aquí para más información](#)



Resumen de restaurantes: Conoce tus nuevos restaurantes favoritos en Lexington

Si te gusta probar nuevos restaurantes, ¡estás de suerte! Siempre hay nuevos restaurantes en la zona de Lexington. Consulta el artículo en el enlace de abajo para leer sobre todos los nuevos restaurantes que han abierto en la zona en los últimos meses y cuáles abrirán próximamente.

[Nuevos restaurantes en Lexington](#)



[15 IDEAS DE REGALOS EN TARROS DE CRISTAL PARA EL DÍA DE LA MADRE](#)



[¡PREPARA LOS SANDWICH "KENTUCKY HOT BROWN" PARA EL DÍA DEL DERBY!](#)